



# COSITAS SUELTAS

Por Carlos Robreño

Terminó la reunión de Jefes de Estado en Panamá.

Regresó Batista a Cuba.

Fué puesto en libertad Fidel Castro en México.

Tres noticias de procedencia distinta y un sólo comentario verdadero.

X X X

En estos últimos días ha llovido copiosamente en la capital y sus alrededores.

Felicitemos a los habaneros y sobre todo, al Mayor Pozo o sea: el más Justo Luis de los Alcaldes, ya que, al menos, por ahora no tendrá que preocuparse buscando pretextos para justificar la falta de agua. La Cuenca Sur, funciona de acuerdo con los aguaceros que caen.

X X X

En Puerto Padre el pueblo quiso linchar a un hombre que dió muerte a palos a su pequeño hijo de diez años.

Contrarios como somos a este tipo de reacciones populares estamos por justificarlo en el caso de este parricida que no debió haber nacido en Puerto Padre, sino en Puerto Salvaje.

X X X

En Washington están realizando investigaciones tratando de resolver el misterio de incontables millones de dólares de capital extranjero que han entrado en los Estados Unidos durante los últimos años, desapareciendo posteriormente.

Seguramente que si llevan hasta el final tales investigaciones, vamos a ver involucrados en ellas algunos nombres conocidos.

X X X

Diálogo callejero. ...

—¿Te enteraste que dentro de poco voy a poner una vidriera?

—¿Para apuntar terminales, bolas, charadas y centenas?

No, viejo, para vender y comprar carnets electorales, de acuerdo con la nueva ley.

—Pues yo pienso seguir buscándome la vida vendiendo tamales.

—¿Con picante o sin picante?

—No: con carnets electorales y sin ellos.

X X X

Se ha iniciado un nuevo movimiento para tratar de llegar a la decantada unidad ortodoxa trayendo al seno del partido a Millo, a Carlitos Márquez Sterling y a Pardo Llada con todos sus "perones" y todos sus "tuñones".

A lo mejor esa unidad que no se pudo conseguir cuando se pensaba en la línea insurreccional, lo logra ahora el apetito que despierta la proximidad de unas parciales.

X X X

Al ingreso del General García Tuñón, M.M.N. y P. en el antiguo Meneito reformado, dícese que seguirá el de no menos general, igualmente M. M. N. y P. Quirino Uría y en la Ortodoxia Libre de Carlitos Márquez se espera la captación del también general M. M. N. y P. Abelardo Gómez Gómez.

Y como, por otra parte, tenemos ya en el "autenticismo grausista" a Genovevo Pérez Dámera, Mayor General M. M. N. y P. y a Manolo Benítez, asimismo General M. M. N. y P., llegará el momento, en que al hablarse de elecciones generales se sobreentienda que sólo pueden participar en dichos comicios los que tengan semejante graduación M.M.N. y P.